



l'Égypte



feuilleton



enseignement



livres



et aussi



Découverte de statues monumentales à Kerma

La mission archéologique franco-suisse conduite par Charles Bonnet et Matthieu Honegger, de l'université de Genève, et Dominique Valbelle, professeur d'Égyptologie à l'université Paris IV-Sorbonne et présidente de la société française d'Égyptologie, a mis au jour en Nubie, non loin de Kerma, dans le nord du Soudan, en amont de la III^e cataracte, les restes de statues monumentales représentant des rois ayant régné à partir de l'an 1000 avant J.-C. Certains de ces rois font partie des pharaons de la XXV^e dynastie « nubienne », qui a gouverné l'Égypte entre 747 et 656 avant J.-C.

n Les morceaux des statues de Taharqa, Tanoutamon, Senkamanisken et Aspelta gisaient dans une fosse creusée sous le sol d'une chapelle. L'une d'elles, haute de 2,40 m, a été reconstituée par les archéologues.

